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山东

268名小学生民房里上课三年
东明教育部门称，拟建新校正在招标

花生油价涨至

三年来最高点

本报济南 6月 17日讯
（记者 崔滨）继 4月份三
大食用油巨头集体上调花
生油价格10%左右后，这轮
涨价潮一直没有停歇。17
日，省城各大超市的5L装
花生油价格，已经比一个月
前上涨了10至20元。一桶
5L装鲁花花生油的价格，
已经达到132 . 9元。这是自
2009年10月以来，花生油
价格的最高点。

专家分析，本轮花生油
价格的上涨，源于原料花生
米价格的大幅上涨，而且花
生油的消费需求随着生活
水平的提高增长持续强劲。
花生油价格的上涨还将持
续一段时间，新花生米一般
八九月份上市，在新一季花
生上市之前，花生油原料供
应还会偏紧，花生油价格难
以调头向下。

我省生猪价格

同比下降22%

本报济南 6月 17日讯
（记者 崔滨）山东省畜牧
局监测数据显示，上周我省
生猪价格跌至6 . 86元/斤，
比去年同期下降22 . 31%。

山东省畜牧兽医信息
中心对全省25个集贸市场
价格定点监测，上周全省生
猪价格为6 . 86元/斤，连续
5周下降，和去年同期相
比，下降 22 . 31%。与此同
时，猪肉平均价格则连续7
周下降，比去年同期下降了
16 . 59%。

山东省畜牧兽医信息
中心人士分析，本轮猪肉
价格下调主要是受供给增
加影响。由于目前猪肉消
费步入淡季，终端需求不
旺；同时，近期进口猪肉消
息不断，巴西、波兰、智利、
英国等国家的猪肉产品相
继获准进入中国市场，猪
肉进口量大幅增长预期，
在一定程度上压抑了本土
猪肉的需求。

本报菏泽6月17日讯（记者
梁斌）旧教室成危房被拆除，新教
室迟迟未能建起，东明县城关镇双
井小学二百多名师生只好租民房
上课，如今已三年。对此，该镇教委
主任 16日称，拟在原址建新校，

“图纸已出，正在招标”。
16日，周六，室外最高气温

在38℃以上，为准备下周举行的
学科竞赛，双井小学8个教学班、
268名学生依然在闷热的民房里
上课。该校一 ( 1 )班老师告诉记
者，“教室漏雨，一下雨就得停
课”；在一(2)班，一名老师感慨，

“灰瓦房教室后山墙能有窗户透
透气，实在难得”；在五年级教
室，瓦房前窗被侧房挡住，三四
十名学生挤在光线较差的屋子
里，没有开灯。

双井小学校长温潮献介绍，
在几年前的合校并点中，学校成
了教学点，生源来自周边三个自
然村。三年前，教室因漏雨被有
关部门鉴定为危房，不久被推
倒。后来，县教育局拨款 35万元
拟建教学楼，因三个村子围绕筹
资、扩地有争议，互相“扯皮”，有
关部门多次协调未谈拢，加之建
校手续办理拖延，学校建设一再
耽搁。

没了教学房，学校只能四处租
房上课，由于学校所在的三个自然
村紧密相连，有八条“街”，学校几
乎在每条“街”附近都设了教室，校
长温潮献说，每次把班级巡查一
遍，都得花费一个多小时。教室分
散，学生乱跑，老师的情绪受到影
响，“不少老师都提不起劲”。家长
们看不下去，只好把孩子送到8里
之外的县城，每天接送四次，原本
能有 500多人的生源，现在只有
200多人。租民房的费用，每年得
花费一万七八千元。

本报济南 6 月 1 7 日讯（记者
王倩 实习生 于丽娟）本报

全媒体报料平台开通后，引起越
来越多热心读者的关注。有的拨
打 9 6 7 0 6热线，有的通过微博、
QQ、官网等多种方式，为本报提
供新闻线索。

13日晚上的一场大风，不少小

区的树木被损坏。14日一大早，家
住山师东路的杨先生通过本报官
方微博提供线索称，他居住的小区
内有一棵大树树干被刮断，居民进
出很不方便。热心读者曲先生给本
报全媒体报料平台提出了自己的
意见和建议。

我们认真倾听每一位读者的建

议，认真对待每一位读者提供的新
闻线索，对于每一条线索，本报记者
都会在第一时间进行核实、调查、采
访。

全媒体报料平台24小时面向
读者开通，只要您记清以下几种方
式，可随时随地参与其中。具体方
式为：

新浪微博：http：//weibo.com/
qlwb(在线报料)

腾讯微博：http：//t.qq.com/
qlwbyw(报料平台)

企业QQ：800003789“齐鲁晚报”

邮箱：qlwb2011@sina.com
官网：http：//www.qlwb.com.cn

(网上报料)
热线：96706
在参与本报全媒体报料平台

提供线索时，请您一定要留下个人
的有效联系方式，以便我们的记者
能在第一时间联系您。

我们郑重承诺，我们将保护您
的隐私，对于您的身份和信息绝对
保密。对于读者提供的新闻线索，只
要被采用，本报将根据新闻价值大
小发放线索费，最高奖励2000元。

本报全媒体报料平台引读者关注
越来越多的读者通过微博、QQ、官网等多种方式提供新闻线索

双井小学租民房上课的情
况，引起东明县教育局重视。校长
温潮献说，数日前，县教育局一名
副局长查看了每间“教室”，表示

“很震撼”，提出追加10万元建设
款，合计45万，尽早建设新校。城
关镇教委主任张建平称，在原址
建新校的计划目前“图纸已出，正
在招标”，建设资金上，除了教育

局的拨款，镇里也愿拿10万元左
右，支持学校配套设施建设。

此外，学校所在村之一的李
街村张支书告诉记者，今年春节
时，他已经带着村民花费近十万
元拉沙土、垫地基，下一步只等
资金筹齐、备齐建筑材料，即可
开工建设平房教室。“目前各方
建校劲头很足”， 张支书说，大

家都争取暑假后早日让孩子们
坐进新教室。

对此，多名学生家长质疑，学
校租民房的三年里，三个村子多
次提出开工建设，可到现在还没
动静，不知道这次“计划”会不会
像往常一样“搁浅”？“不管啥原因
耽搁，早点建起孩子们盼望已久
的学校吧。”学生家长呼吁。

学生家长呼吁：

早点建起孩子们盼望已久的学校

双井小学一年级二班的小学生在上课的民房前合影。 本报记者 梁斌 摄
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